

Les Cp de Mme Thévenon et leur élevage d'alevins

Le projet musical commémorant les 90 ans de l'école va débiter au mois de février.

Les prolongements de ce projet sont nombreux et nous permettent régulièrement de nous plonger dans l'ambiance de l'école d'autrefois.

Ainsi, dans le domaine des sciences du vivant, les élèves ont réalisé à l'ancienne un élevage d'alevins dans un petit aquarium et ont observé les étapes de vie de l'espèce « Néon du pauvre ».

De septembre à décembre, les CP ont eu l'occasion de nourrir les alevins et d'observer leur croissance.

En janvier, leur taille a atteint 2 cm et ils ont pu rejoindre leurs parents dans un grand aquarium de 60 litres.

Les élèves ont donc dit au revoir à leurs compagnons de route !

